



# DEPORTES



## FUTBOL

**Campeonato Primera Categoría Regional**  
**El Granollers vence por la mínima, pero**  
**merecidamente, al Tarrasa. - El Vich sale**  
**imbatido en Pueblo Nuevo**

### RESULTADOS

#### GRUPO A

Júpiter-Vich	2-2
San Martín-Gimnástico	2-1
Europa-Sans	0-4
Horta-San Andrés	0-4
Tarrasa-Granollers	1-2

#### CLASIFICACION

##### Grupo A

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Vich	11	8	3	0	40	14	19
Granollers	11	8	1	2	32	17	17
Júpiter	11	7	1	3	42	22	15
San Martín	11	7	0	4	32	24	14
Sans	11	6	1	4	25	18	13
San Andrés	11	5	3	3	21	13	13
Horta	11	3	1	7	14	32	7
Tarrasa	11	3	0	8	14	28	6
Europa	11	1	2	8	12	42	4
Gimnástico	11	0	2	9	9	32	2

##### Grupo B

Manresa	9	7	1	1	24	7	15
Mollet	9	6	1	2	23	14	13
Reus	0	5	2	2	19	15	12
Gracia	9	5	1	3	19	15	11
Samboyano	9	5	1	3	19	15	11
Mataró	9	5	1	3	19	17	11
Arenys	9	4	1	4	24	25	9
San Sadurní	9	2	3	4	17	21	7
Villanueva	9	1	0	8	16	27	2
Calella	9	0	1	8	12	40	1

### EN EL CAMPO DEL TARRASA

## Tarrasa, 1 - Granollers, 2

El Granollers, sin hacer un gran partido, salió vencedor del Tarrasa merecidamente. El juego no correspondió en superioridad a ninguno de los dos bandos, si bien dada la circunstancia de jugar el Tarrasa en su propio terreno de juego (y que terreno! le daba una cierta ventaja, la supieron sortear admirablemente los jugadores del Granollers—más afianzados en campo blando—y a más el tanto en contra producido a los diez minutos de juego. Con esta última desventaja que se les sumó en contra, no se amedranaron los nuestros, al contrario, supieron mantenerse seguros y con su aplomo remontaron el tanto en contra y tomaron ventaja antes de terminar ya el primer tiempo, la cual, mantuvieron durante el segundo, a pesar del esfuerzo y arremetidas en algunas ocasiones del equipo propietario para hacerse con el empate o la victoria.

En el equipo del Granollers reapareció Saló en la zaga, que jugó un buen partido, junto con su compañero Blanch. Al incluir a Saló, pasó Rubies a ocupar su antiguo lugar en la delantera, que junto con Corsi fue la mejor ala de la línea atacante; no dudamos que con estas inclusiones en el ataque y la zaga respectivamente, redundará en beneficio del equipo. Merece citarse la actuación de Pueyo, ya que con su trabajo en el ala derecha es merecedor de elogios, por su cohesión y se bregar constante, a pesar del estrecho margen de que fue objeto. Los demás todos cumplieron. Ya hemos anticipado, no jugó el

equipo un gran partido, pero todos pusieron sin distinción, el entusiasmo necesario, bregando sin decaer un solo instante para hacerse con la victoria, y por tanto, todos son dignos del mejor elogio.

Cuidó del arbitraje el señor Rivera, que alineó los equipos como sigue:

Tarrasa: Ferrús, Brió, Bartomeus, Castro, Milán, Martí, Ortí, Bou, Rexach, Borrás y Olivé.

Granollers: Zamora, Blanch, Saló, Vila, Martínez, Torres, Ricart, Pueyo, Serratusell, Rubies y Corsi.

Habían transcurrido 10 minutos de juego cuando se hace con el balón Ortí, quien centra rematando Bou al travesaño, aprovechándolo Olivé quien de cabeza consigue el primer goal para el Tarrasa.

A los cinco minutos de este tanto, se produce una falta del Tarrasa cerca del área por manos de Brió; ejecuta el saque Corsi y cuando se esperaba el centro sobre puerta al ejecutarlo, lanza un tiro directo y fulminante a goal, marcando el tanto de empate delante la estupefacción del meta tarrasense que lo coge completamente descolocado.

A los 32 minutos de juego se escapa Corsi, pasa a Rubies tirando éste sobre puerta, produciéndose un barullo que lo aprovecha Serratusell para marcar el tanto que tenía que ser el de la victoria.

La segunda parte, se caracteriza por el arrechamiento de los del Tarrasa por mejorar el resultado y el aplomo del Granollers en mantener la ventaja adquirida (a pesar de los pesares) para llevarse la victoria y con ella los dos puntos.

## Torneo de Reservas de Primera Categoría

### EN EL CAMPO DEL C. D. GRANOLLERS

## Granollers, 7 - Júpiter, 2

La concurrencia que asistió en buen número a presenciar este partido, salió satisfecha, no porque la victoria lograda por el reserva local con el resultado tan copioso sobre su contrincante, fuese lograda muy fácilmente, pues fue fruto del buen juego desarrollado con entusiasmo y acierto, y que sin mantener un aclaparador dominio acentuaron el marcador a su favor ya de 3 a 1 al finalizar el primer tiempo y al reanudarse el juego fue aumentado y los del Júpiter tuvieron de inclinarse delante el juego impuesto por los locales, viéndose muchas ocasiones dominados y que gracias a su meta Mercadé, el resultado no fue aclaparador.

A las órdenes del colegiado señor Valls, se alinearon los equipos así:

Granollers: Sala, Durán, Massó, Durán, Tura, Martí, (en el segundo tiempo Martí, Tura); Vacca, Pérez, Flaqué, Solsona y Cruz.

Júpiter: Mercadé, Montero, Ballesteros, Tarragó, Fortuny, Vallribera, Alberich, Viñas, Caballero, Ortuño y Falgá.

A los 2 minutos de juego se interna por el centro Caballero, se descoloca la defensa local y es aprovechado por aquél para fusilar el primer tanto para el equipo forastero.

A los 11 minutos, se escapa Vacca, se interna y sobre la marcha, manda un tiro cruzado fantástico que dá al ángulo opuesto por dentro el poste y se cuela irremisiblemente, marcando el tanto de empate y el primero de la serie.

A los 13 minutos un centro de Vacca es rematado de cabeza por Flaqué, marcando el segundo, y poco antes de finalizar el primer tiempo, Pérez de cabeza marca el tercero al rematar un corto despeje de Mercadé.

A los cinco minutos de reanudado el juego, se hace con el balón Martí y después de sortear a varios contrarios, lanza un tiro al ángulo impresionante marcando el cuarto, y a continuación después de centrado el balón hay dos tiros fantásticos de Pérez que intercepta un defensa contrario salvando así dos tantos seguros. A los 15 minutos, Pérez marca el quinto de un chut colocado al ángulo, a pesar de rozar el balón Mercadé.

A los 17 minutos marca el Júpiter su segundo y último tanto en un balón que no logra bloquear bien Sala. A los treinta minutos, Martí repite la jugada anterior logrando otro tanto, que es el sexto, ganándose otra ovación, así como por el juego que está desarrollando en el centro de la medular; y cuando faltaban cinco minutos para terminar el encuentro, Flaqué marca el séptimo y último de la serie, en unas circunstancias de las que no se presentan muy a menudo, y con el respetable consentimiento de la defensa y meta contrario y... naturalmente del árbitro.

Por el Júpiter, todos pusieron cuanto pudieron para aminorar el resultado adverso que se les venía encima, mereciendo citarse la labor de su meta Mercadé que salvó a su equipo de una verdadera debacle, y el interior izquierda Ortuño que demostró más clase que sus compañeros.

De los locales, todos cumplieron y sin distinciones, si bien la línea más endeble fue la defensa, no obstante, cabe señalar la labor de Martí durante el segundo tiempo en el eje de la línea media y los dos tantos logrados que fueron de la categoría de imparables.

FILMABOL

## BALONCESTO

Hoy, domingo, a las 11, tendrá lugar un encuentro de este emocionante deporte entre los equipos de la Juventud de Acción Católica de España de los centros local y del vecino pueblo de Parets del Vallés, en el patio de los P. P. Escolapios.

Está próximo a comenzarse el torneo de campeonato entre los diferentes equipos de los centros de la J. A. C. E. de la comarca. Los partidos que tendrán lugar en nuestra ciudad serán oportunamente anunciados.

## EXCURSIONISMO

La sección excursionista del centro local de la J. A. C. E. tiene organizada para el próximo domingo, día 24 de los corrientes, una excursión a Montseny con el siguiente itinerario: Viladrau, Matagalls, La Mora y Aiguafreda.

## PING - PONG

EN SU PRIMER PARTIDO EL GRANOLLERS  
 P. P. C. VENCE AL LLINÁS

El club de Ping-Pong de nuestra ciudad, recientemente constituido, celebró el pasado domingo su primer encuentro con el equipo de Llinás. Desgraciadamente el equipo de Llinás no pudo trasladarse completo y el equipo local tuvo que amoldarse a la categoría de los visitantes para dar más emoción al encuentro, sin embargo los locales se adjudicaron ampliamente la victoria.

En partidas individuales Poblet y Uildemolins de Granollers, vencieron respectivamente a Ventura y Puig de Llinás. Sala fue quien consiguió la única victoria para los visitantes al vencer a Mogas por 3 a 0.

En dobles, la pareja local Uildemolins-Jordana, derrotó a la visitante Sala-Ventura por 3 a 0.

Excelente debut para nuestros jugadores.

JUP